
Growing Opportunity Finance (India) Private Ltd

Ausweitung der Mikrofinanzdienstleistungen in ländlichen Gebieten in Tamil Nadu

INDIA

Die 2006 gegründete Mikrofinanzinstitution Growing Opportunity Finance (India) Private Ltd gehört zum Netz von Opportunity 

International.Ihre Hauptgeschäftsstelle befindet sich in Chennai. Growing Opportunity hat eine zuverlässige Basis an Stammkundschaft in 

Tamil Nadu. Die meisten Kunden und Kundinnen leben in ländlichen Gebieten, etwa ein Drittel wohnt in Städten.

Oikocredit arbeitet mit Growing Opportunity zusammen, weil die Organisation in einer Gegend aktiv ist, in der nur wenige Menschen Zugang 

zu Finanzdienstleistungen haben. Die Organisation hat sich zur Einhaltung der Kundenschutzrichtlinien verpflichtet und ist der Smart 

Campaign beigetreten.Außerdem tauscht sie Informationen mit Kreditauskunfteien aus, um Überschuldung zu verhindern. Alle Mitglieder 

erhalten finanzielle Grundbildung, um sicherzustellen, dass sie ihren Kredit oder ihre Versicherung vollständig verstehen.

Growing Opportunity wird die Investition von Oikocredit nutzen, um Kredite an Mitglieder zu vergeben und ihre Aktivitäten in ländlichen 

Gebieten in Tamil Nadu und Chattisgarh auszuweiten.

Growing Opportunity arbeitet seit 2008 mit Oikocredit zusammen.
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Partner info

FACTS

Sector Financial Services

Website www.gopportunity.net

SOCIAL PERFORMANCE

Number of clients 65,540

Female clients 100.0%

Rural clients 51.0%

ADDITIONAL PRODUCTS AND SERVICES OFFERED

Social services

Last synced with latest available data on 23 september 2022

Oikocredit international

I: www.sw.oikocreditacceptance.nl E: oi.support-at-oikocredit.org@example.com

This document was produced by Oikocredit, Ecumenical Development Cooperative Society U.A. (Oikocredit International) with the greatest of care and to the 

best of its knowledge and belief at the time of writing. Oikocredit International provides no guarantee with regard to its content and completeness and does not 

accept any liability for losses which might arise from making use of this information.
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